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(í81 LEG|SLATURA.
Realizou-se aos vinte e seis (26) dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois (2022),
às dezesseis horas e trinta minutos (16h30), na sede do Poder Legislativo de Cerro Corá,
sito à Praça Tomaz Pereira, número onze (11), a décima terceira (13a) sessão ordinária
do primeiro (1o) período legislativo da décima oitava (18a) legislatura do ano de dois mil
e vinte e dois (2022). A sessão foi presidida pelo vereador Rodolfo Guedes dos Santos,
tendo como vice-presidente o vereador Alvaro Breno Araújo Bezena e secretariada pelo
vereador Felipe da Silva. O presidente Rodolfo Guedes dos Santos declarou aberta a
sessão. Na ocasião, a chamada foi realizada pelo vice-presidente Alvaro Breno Araújo
Bezerra para todos os vereadores e vereadora que estiveram presentes: Álvaro Breno
Araújo Bezerra, Felipe da Silva, José Maria Gomes, Maria Claudicéia Simôes de
Maria e Rodolfo Guedes dos Santos, O presidente da Câmara Municipalde Cerro Corá
justificou as ausências dos vereadores Francisco Aldo Maciel, Francisco de Assis dos
Santos, João Maria Alexandre e Vagton Luiz Silva de França. Em seguida, o presidente
Rodolfo Guedes dos Santos solicitou a dispensa da leitura da ata da sessão anterior,
respectivamente colocada em discussão não houve quem quisesse discutir ou retiÍicar a
ata que submetida à votação foi aprovada por unanimidade dos votos dos vereadores.
No expediente, o secretário Felipe da Silva realizou a leitura das matérias em pauta:
Apresentação do Proieto de Lei no 00212022 do Poder Legislativo Municipa! de autoria
da vereadora Claudiceia Simões, que estabelece normas para fornecimento de materiat
de construção e de mão-de-obra a pessoas em situação de emergência e
vulnerabilidade, institui o programa aluguel social e dá outras providências;
Requerimento no 05312022 de autoria do vereador José Maria Gomes, que solicita ao
Executivo Municipal que realize a pavimentação da frente de todas as escolas da rede
municipal de ensino de Cerro Corá; Requerimento no 0il12022 de autoria do vereador
Felipe da Silva, que solicita ao Executivo Municipala viabilidade de atendimento médico
pediátrico no município de Cerro Corá. Ao fim da leitura das matérias do expediente, o
presidente Rodolfo Guedes dos Santos encaminhou o Projeto de Lei no 002/2022 do
Poder Legislativo Municipal de autoria da vereadora Claudicéia Simões para análise das
comissões competentes. lniciando o grande expediente, o presidente Rodotfo Guedes
dos Santos concedeu dez minutos de palavra para o vereador José Maria Gomes,
popularmente conhecido por Dedé de Manoel de Cláudio que fez uso da tribuna
cumprimentando a todos, deixou seus votos de pesar aos familiares do senhor lran,
apresentou o seu requerimento e o justificou, relatou que visitou o posto de saúde
Sebastiana Leôncio e agradeceu o acolhimento da equipe do posto, mencionou que
participou da oficina de mídia, agradeceu aos internautas que acompanham a sessão,
finalizou convidando a população para assistir a novena na Serra Preta. Posteriormente,
a vereadora Claudicéia Simões fez uso da palavra saudando a todos, deixou seus votos
de pesar aos familiares do senhor Iran, apresentou o Projeto de Lei no 02212022 de sua
autoria e o justificou relatando sobre a importância e o impacto do mesmo na vida da
população bem como explicou os detalhes do projeto, destacou o requerimento do
vereador Dedé de Manoel de Cláudio e frisou a relevância da acessibilidade, concluiu
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comentando acerca do requerimento do vereador Felipe Silva. Logo, o vereador Felipe
Silva fez uso do púlpito cumprimentando a todos, deixou suas condolências aos
familiares do senhor Iran, mencionou o atendimento psiquiátrico no município,
apresentou e trouxe dados para fortalecer seu requerimento, relatou sobre a
necessidade de reconhecer parlamentares como o deputado Beto Rosado que se
preocupa com o município de Cerro Corá e comentou sobre as emendas destinadas a
Cerro Corá pelo deputado, comentou sobre o Geoparque Seridó do qual Cerro Corá Íaz
parte, agradeceu a vereadora Claudicéia Simões e o deputado Benes Leocádio peto
projeto de viabilizaçâo da orla do açude Eloi de Souza, encerrou informando acerca da
pavimentação do centro da cidade. lmediatamente, o vereador Breno Bezerra fez uso
da palavra saudando a todos, narrou a história da promessa que Íez a Santa Rita de
Cássia, agradeceu a todos que fizeram oração em favor da viagem realizada, agradeceu
a vereadora Claudicéia Simões pela hospedagem e suporte em Santa Cruz, agradeceu
e parabenizou todos que participaram do cumprimento da promessa, convidou a todos
para a novena em Serra Preta. O presidente Rodolfo Guedes dos Santos passou a
presidência ao vice-presidente ÁMaro Breno Araújo Bezena para pode r tazer o uso da
palavra na tribuna. Logo, o vereador Rodolfo Guedes fez uso da tribuna
cumprimentando a todos, relatou acerca da caminhada realizada até Santa Cruz,
agradeceu a todos que os auxiliaram na caminhada, agradeceu à vereadora Claudicéia
Simões pelo acolhimento oferecido, relatou ser favorável a todas as matérias em pauta,
deixou seus votos de pesar aos familiares do senhor lran, comentou acerca da visita que
realizou à govemadora do Rio Grande do Norte onde foi apresentado reivindicações para
o município, comentou sobre a pavimentação a ser realizada no centro da cidade de
Cerro Corá, concluiu convidando a todos para a novena em Sena Preta. O vereador
Alvaro Breno Araújo Bezerra retornou a presidência ao vereador Rodolfo Guedes dos
Santos. Na ordem do dia, o presidente Rodolfo Guedes dos Santos pôs em discussão
e votação todos os requerimentos em pauta, os quais todos foram aprovados por
unanimidade dos votos dos vereadores presentes. O presidente Rodotfo Guedes dos
Santos pôs em discussão e votação o Projeto de Lei no 009/2022 do Poder Executivo
Municipal, o qual foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. A
seguir, nas considerações finais, a vereadora Maria Claudicéia Simões de Maria e os
vereadores José Maria Gomes, Felipe da Silva, Âlvaro Breno Araújo Bezena e Rodolfo
Guedes dos Santos fizeram uso de seus dois minutos Íinais. Não havendo mais nada a
tratar, o presidente Rodolfo Guedes dos Santos deu por encerrada a sessão, agradeceu
a presença de todos designando a próxima sessão a ser realizada dia dois (02) de junho
de dois mil e vinte e dois (2A22), no horário e local a ser decidido durante a semana. E
para constar foi lavrada a presente ata, que depois de lida e achada conforme será
assinada pelos vereadores da Câmara Municipalde Cerro Corá/RN

/í

;:"#**;';
dos

Sessão Ordinária do 1e Período Legislativo de2022 da Cámara MuniAta da de Cor 2



ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
cÂi,ARA MUNIcIPAL DE cERRo coRA

de ilaciel

Maria Glaudicéia Simões de
Maria

Vereadora

Vereador

João Gomes
Vereador

\-

-.Ta runicD.r . pruridâncr
íáÍrocorú, oe Lo6_J_ALAlffi sn -rq.reo ueçlo frre -Effi.ffip'rso.ôrídofts

Í'!0':rrUrXtr
EI^rsrEilçro

Rodolh §mtm

Ata da 13a Sessão Ordinária do ls Período Legislativo de2O22 da Câmara Municipalde Cerro Corá 3



i". " i 1a" " 'i''


